

新年のご挨拶



明日香村議會議長
石田 雅則

新年明けましておめでとうございま
す。村民の皆さんには、輝かしい新春を
お迎えのことと心からお慶び申し上げ
ます。平素は、村議会の活動に際しま
して、温かいご支援ご協力を賜り衷

心から厚く御礼申し上げます。
さて、昨年10月に高市内閣が発足し、女性初の総理大臣の誕生に世間の行政への関心が高まりを見せております。そのような中、本議会におきましては、人口減少や少子高齢化のほか、防災対策や有害獣対策など、解決すべき諸課題の解決に全力で取り組むとともに、本年中の世界遺産登録を視野に、12月議会において「世界遺産と村民生活の調和特別委員会」を立ち上げ、登録後も村民の皆さまの安心安全な生活が脅かされることのないよう皆さまの

声を反映させた政策提案、真摯な議論を尽くして参る所存です。

引き続き、開かれた議会として広報等による情報発信を行いながら、村民の皆さまにとつて、より豊かで住みよいまちづくりをめざして、さらに工夫を重ね、その信頼に応えられるよう、議員一同全力を尽くして参りますので、一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、村民の皆さまの「健勝」と、多幸を心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。



明日香村長
森川 裕一

新年明けましておめでとうございます。平素より村政運営に多大なるご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

昨年は、10月に奈良県初・女性初の高市総理が誕生しました。きっと日本の国を強く豊かにし、地方の暮らしと安全を守り、元気を興していく力があるものと確信しています。

前周辺の整備計画や、高松塚古墳壁画の保存管理公開活用施設建設が加速化しています。

具體化してまいりました。
明日香村が、豊かさと誇りが溢れる
活力ある村へと歩み出すために、20
26年が「飛躍の年」となりますよう
努めてまいりたいと存じますので、お
力添えをお願い申し上げます。
結びに、皆さまのご多幸とご健康を
祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせて
いただきます。

本村では、昨年秋に認定された「ベ
ストツーリズムビレッジ（国連世界觀
光機関）」に続き、今年夏にはいよい
よ「飛鳥・藤原の宮都」の世界遺産登
録がなされるものと期待しています。

暮らしの分野では、令和9年春の開園に向けた幼稚園のこども園化や、高齢者・障がいのある方を支援するためのトータルケアステーションづくりも本格化を目指しています。明日香村の